

'Es inverosímil', asegura Alpízar

Consultado sobre las afirmaciones de la Jueza Sandra Leticia Robledo, el ex secretario técnico del Consejo de la Judicatura, Carlos Alpízar, las tachó de "inverosímiles".

Alpízar se desempeña ahora como titular de la Unidad de Desarrollo Democrático en Gobernación.

La Jueza Robledo acusó a Alpízar de ejercer presiones para que cambiara sus decisiones sobre la adjudicación a Sedena de un bien de un prestanombres del ex Gobernador Javier Duarte.

"Es absolutamente falso y es inverosímil que se le haya presionado cuando ella se declaró incompetente y no resolvió el caso", dijo Alpízar a REFORMA.

Efectivamente, Robledo ya no vio el asunto que fue turnado a un Juez en el Estado de México que resolvió en favor de la Sedena.

Alpízar aseguró en su respuesta: "Nunca traté ese tema con ella".

